

Martes 21 de agosto de 2018

## Votará UdeG por nuevos consejeros



El proceso para registrar una planilla cierra el 11 y 12 de septiembre, y el 26 y 27 de septiembre serán las votaciones para alumnos y profesores respectivamente. Foto: Katia Diéguez

Katia Diéguez

**Guadalajara, México (20 agosto 2018).**- La Universidad de Guadalajara (UdeG) abrió su proceso electoral para decidir a los integrantes de los diferentes consejos, entre ellos el Consejo General Universitario quien elegirá al nuevo rector.

También, por primera vez, la comunidad estudiantil podrá votar de manera electrónica en cualquier computadora de la universidad, a través de un software creado por la UdeG, lo que generará mayor eficiencia y menos gastos.

En total, son 131 órganos colegiados que se renovarán y que incluyen, aparte del Consejo General, los consejos de los centros universitarios, del Sistema de

Universidad Virtual, el Consejo Universitario de Educación Media Superior, los divisionales y los de escuela.

En rueda de prensa, el director de la Preparatoria 5, José Manuel Jurado, insistió en que es importante formar parte de dichos consejos, más allá de la grilla o los intereses políticos.

"Siempre hemos estado atentos a rendir cuentas, la transparencia es un componente fundamental de los universitarios. Quienes consideran que esto es grilla, precisamente queremos conciencia y participación porque este es un asunto de respeto. (Queremos) que quienes los integran (los consejos) tengan una conciencia de la responsabilidad que tienen", subrayó.

El proceso para registrar una planilla cierra el 11 y 12 de septiembre, y el 26 y 27 de septiembre serán las votaciones para alumnos y profesores respectivamente.

A partir de la primera quincena de octubre se hará el conteo y la segunda quincena se publicarán los resultados.

La convocatoria estará disponible en [www.electoral.udg.mx](http://www.electoral.udg.mx).